

## Nouveau directeur de l'industrie suisse de la terre cuite

Le conseil d'administration de l'industrie suisse de la terre cuite a élu Benjamin Schmid au poste de directeur. Celui-ci représentera les intérêts des fabricants suisses de briques et de tuiles à partir d'août 2022. Benjamin Schmid est titulaire d'un Master en gestion d'entreprise de l'université de Berne. Depuis 2016, Benjamin Schmid travaillait au secrétariat général d'un grand parti, dernièrement en tant que secrétaire adjoint du groupe parlementaire. C'est un expert des processus politiques au niveau fédéral; il pourra utiliser ces expériences et compétences de diverses manières dans son nouveau travail en faveur de l'industrie de la terre cuite. L'association a par ailleurs emménagé début août dans son nouveau bureau au centre de la ville de Berne.

En tant qu'association, l'industrie suisse de la terre cuite s'engage pour une culture de la construction durable et diversifiée, basée sur l'utilisation de l'argile comme matériau de construction naturel. L'association a été fondée en 1874. Les entreprises membres sont exclusivement des entreprises familiales suisses, dont certaines fabriquent des produits en argile depuis environ 200 ans.

## Pour plus d'informations:

Michael Fritsche, président, directeur de Zürcher Ziegeleien AG (079 605 42 87)

www.terrecuite.ch info@terrecuite.ch

Berne, 5 août 2022



Benjamin Schmid, nouveau directeur de l'industrie suisse de la terre cuite